

Silber für Billard-Lady

FINALEINZUG Bettina Jäger verpasst nur knapp die Titelverteidigung bei der Bayerischen 8-Ball-Meisterschaft.

MÜHLHAUSEN. Bei den Bayerischen Meisterschaften im 8-Ball hat die Titelverteidigerin bei den „Ladies“ (Frauen ab 40 Jahren), Bettina Jäger von den Billardfreunden Mühlhausen, nur knapp die Wiederholung ihres Vorjahreserfolgs verpasst. Sie unterlag erst im Endspiel der Ingolstädterin Alexandra Hoffmann mit 2:4.

Für Jäger begannen die Titelkämpfe im Pool & Snooker-Center in Weißenburg verheißungsvoll. Sie schlug im Auftaktmatch Maria Kaldewey vom BV Fortuna Straubing mit 4:0. Anschließend folgte aber ein Dämpfer mit einem 1:4 gegen Illa Weberstetter vom BSC Ingolstadt. „Ich führte 1:0, war guter Dinge, doch danach klappte nichts mehr“, so Jäger. Nach einer kleinen Pause traf sie auf Ebru Stöger vom SC Dingolfing und zog mit einem 4:3 etwas glücklich ins Halbfinale. Dort wartete Susanne Medele vom BSV München, die sie mit 4:2 bezwang. Damit stand Jäger im Finale.

Im Duell um Gold hieß die Gegnerin Alexandra Hoffmann vom BSC Ingolstadt. Die Spielerinnen kennen sich von mehreren Aufeinandertreffen, die meist zugunsten der „Billardfreunde“-Dame endeten. Diesmal hatte die Ingolstädterin die Nase vorn und besiegte die Mühlhausenerin mit 4:2 und wurde Bayerische Meisterin im 8-Ball der Ladies. Bettina Jäger hat sich mit ihrer Silbermedaille wie die Siegerin für die Deutsche Meisterschaft in Bad Wildungen qualifiziert. (zfi)



Zum erneuten Titelgewinn reichte es für Bettina Jäger nicht, aber mit Silber bestätigte sie ihr Können. Foto: zfi